



TGRI MENDOMINASI SERI 1 ISSOM DENGAN BAN GT RADIAL, MERAH JUARA

**GT RADIAL
MENGUNDANG REKAN
MEDIA NASIONAL
UNTUK MERASAKAN
BAN BARU SAVERO A/T
PRO**

**GT RADIAL
MENGUNDANG
DISTRIBUTOR DAN
RETAILER UNTUK
MENCOBA BAN BARU
SAVERO A/T PRO**

**GT RADIAL KONSISTEN
MENDUKUNG
MLDSPOT AUTOKHANA
SLALOM 2023**

**GT RADIAL DAN
DAIHATSU BERGABUNG
UNTUK MEMASTIKAN
MUDIK YANG AMAN**

**GT RADIAL IKUT SERTA
DALAM INDONESIA
4X4 OVERLAND XIII**

**GT RADIAL
MENDUKUNG ACARA
KOMUNITAS MOBIL**



TGRI MENDOMINASI SERI 1 ISSOM DENGAN BAN GT RADIAL, MERAIH JUARA

Haridarma Manoppo, seorang pembalap dan mentor yang sangat terampil, baru-baru ini menunjukkan keahliannya dan keandalan ban GT Radial miliknya dalam balapan di hari Minggu, 3 Mei 2023. Meskipun memulai balapan dari posisi kedua, Haridarma membuat start yang sangat baik dan dengan cepat melaju, meninggalkan para pesaingnya di belakang. Ketika ditanya tentang rahasia kesuksesannya, Haridarma mengatakan bahwa itu karena start yang kuat, yang memberinya momentum yang diperlukan untuk mempertahankan posisinya di depan.



Selain dari kemampuan balapnya sendiri, Haridarma juga memuji performa ban GT Radial Champiro SX2-nya, yang ia anggap sebagai komponen penting dalam kemenangannya. Menurut Haridarma, ban yang diproduksi secara lokal di Indonesia ini sangat andal dan dapat bersaing dengan produk ban lainnya dalam kondisi balap ekstrim. Ketahanan dan konsistensi ban GT Radial diuji sepanjang 12 putaran balapan di trek Sentul International Circuit yang menantang di Bogor, Jawa Barat, tetapi akhirnya terbukti sebagai amunisi yang dibutuhkan Haridarma untuk mempertahankan catatan waktu terbaik yang konsisten dan memenangkan balapan.

Kemenangan ini menyoroti pentingnya ban yang andal dan berkualitas tinggi dalam balapan, dan menjadi bukti performa ban GT Radial dalam kondisi ekstrim. Ketika Haridarma Manoppo terus menunjukkan keahlian balapnya, terlihat jelas bahwa ban yang tepat dapat membuat perbedaan dalam meraih kemenangan di lintasan.



GT RADIAL MENGUNDANG REKAN MEDIA NASIONAL UNTUK MERASAKAN BAN BARU SAVERO A/T PRO

Pada hari Rabu, 8 Maret 2023, GT Radial memperkenalkan ban generasi barunya yaitu Savero A/T Pro, yang diproduksi oleh PT Gajah Tunggal Tbk. Untuk menampilkan performa ban baru tersebut, diadakanlah acara Driving Experience di Proving Ground PT Gajah Tunggal di Karawang, Jawa Barat, yang dihadiri oleh berbagai rekan media.

Salah satu fitur utama dari ban GT Radial Savero A/T Pro adalah kesesuaiannya terhadap standar ECE-R117-2, yang mencakup Low Rolling Resistance untuk efisiensi bahan bakar, tingkat kebisingan rendah, dan daya cengkeram yang kuat pada permukaan jalan basah. Selain itu, ban GT Radial Savero A/T Pro dapat digunakan di on-road dan off-road.



Rekan media yang memiliki kesempatan untuk mencoba ban baru tersebut memuji GT Radial Savero A/T Pro karena performanya yang sangat baik dan perjalanan yang senyap di dalam kabin mobil. Secara keseluruhan, acara tersebut berhasil menunjukkan kemampuan dari ban baru tersebut dan menekankan komitmen GT Radial dalam memproduksi produk berkualitas tinggi untuk pelanggannya.



GT RADIAL MENGUNDANG DISTRIBUTOR DAN RETAILER UNTUK MENCoba BAN BARU SAVERO A/T PRO

Acara Driving Experience New Savero A/T Pro diadakan pada tanggal 9 Maret 2023, di Proving Ground PT Gajah Tunggal, Karawang, Jawa Barat. Driving Experience untuk produk baru GT Radial Savero A/T Pro mengundang distributor dan retailer Tirezone untuk area DKI Jakarta dan Jawa Barat.

Distributor dan retailer Tirezone diundang untuk merasakan sensasi mengemudi dengan ban baru ini secara langsung, serta membuktikan performa tangguh Savero A/T Pro yang merupakan ban on road dan off road, dengan tingkat kebisingan yang relatif rendah untuk ban jenis A/T.

Ban GT Radial Savero A/T Pro memenuhi standar ECE-R117-2 yang meliputi Low Rolling Resistance untuk menghemat bahan bakar, tingkat kebisingan rendah, dan cengkraman yang kuat pada permukaan jalan basah. Distributor dan retailer Tirezone juga mengakui bahwa Savero A/T Pro memiliki performa yang luar biasa ketika mereka mencobanya secara langsung.



GT RADIAL KONSISTEN MENDUKUNG MLDSPOT AUTOKHANA SLALOM 2023

PT. Gajah Tunggal Tbk, melalui merek GT Radial, telah menjadi pendukung konsisten dari olahraga balap di Indonesia, dan telah berpartisipasi dalam kejuaraan slalom nasional selama lebih dari satu dekade. Pada tahun 2023, GT Radial melanjutkan dukungannya dengan menjadi ban resmi untuk Kejuaraan Nasional Slalom MLDSPOT Autokhana 2023 dan tim Toyota Gazoo Racing Indonesia (TGRI).

Tim TGRI, dengan pembalap unggulannya Adrianza Yunial, Anjasara Wahyu, dan Herdiko Setyaputra, memulai musim dengan hasil maksimal dengan menggunakan dua ban andalannya, GT Radial Champiro SX2 dan Champiro GTX Pro. Mereka mendominasi putaran pertama Kejuaraan Nasional Slalom MLDSPOT Autokhana 2023, yang diadakan di Sirkuit Stadion Mandala Krida di Yogyakarta pada 11 Maret 2023.



Anjasara Wahyu meraih juara pertama dalam kejuaraan nasional F (modifikasi). Kemenangan tersebut didapatkan dengan susah payah dan diperoleh dengan baik, setelah melalui persaingan yang lebih kompetitif dan sengit di setiap musimnya. Anjas menyatakan kegembiraannya dan rasa syukurnya atas kemenangan tersebut, dengan mengatakan bahwa seseorang harus bekerja keras dan terus berlatih untuk menjadi yang terbaik. Dia berharap dapat mempertahankan gelar juara nasionalnya tahun ini.

Para pembalap TGRI juga memenangkan kejuaraan nasional tim A dan kejuaraan nasional tandem, yang semakin mengukuhkan dominasi mereka dalam olahraga ini. PT. Gajah Tunggal Tbk dan GT Radial bangga dapat mendukung olahraga balap di Indonesia dan akan terus melakukannya di masa mendatang.



GT RADIAL DAN DAIHATSU BERGABUNG UNTUK MEMASTIKAN MUDIK YANG AMAN

GT Radial dan Astra Daihatsu Motor terus berkomitmen untuk mendekatkan diri dengan pelanggan melalui berbagai program yang menarik. Salah satunya adalah dengan memberikan edukasi mengemudi aman kepada pelanggan melalui acara yang bertajuk Auto Clinic yang akan diadakan pada 19 Maret 2023 di outlet Astra Daihatsu Karawang, Jawa Barat.

Acara kolaboratif ini mengundang 21 Club Friends yang merupakan anggota dari komunitas resmi Astra Daihatsu Motor untuk berbagi tips mengemudi aman bersama Safety Defensive Consultant Indonesia (SDCI). Acara ini juga sebagai tempat berkumpulnya anggota klub dan Astra Daihatsu Motor. Selain itu, Astra Daihatsu Motor menyediakan layanan cepat berupa pemeriksaan 21 item secara gratis.

Program edukasi ini merupakan salah satu komitmen GT Radial dan Astra Daihatsu Motor kepada komunitas mobil Daihatsu.



GT RADIAL IKUT SERTA DALAM INDONESIA 4X4 OVERLAND XIII

GT Radial memberikan dukungan kepada para penggemar off-road yang merupakan anggota Indonesia 4x4 dengan mendukung ekspedisi Great Adventure Overland (GAO) XIII mereka di Bali. Kegiatan ini berlangsung selama 2 hari, pada tanggal 10-12 Maret 2022, dengan rute dari Negara hingga Karangasem.

Pelaksanaan Indonesia 4x4 Overland XIII mengusung tema "Exotic Bali" yang berarti mengeksplorasi potensi alam, sejarah, dan budaya. Dengan mengikuti kegiatan ini, GT Radial berharap bahwa kegiatan ini akan memberikan dampak positif bagi pelaku usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) sekitar dan masyarakat.



GT RADIAL MENDUKUNG ACARA KOMUNITAS MOBIL

GT Radial mendukung penuh Musyawarah Nasional (Munas) III komunitas mobil Calya Sigra Club (Calsic) dalam acara "Calsic Fest Konferensi Nasional Respect 2023" yang menjadi tempat berkumpulnya anggota Calsic dari seluruh Indonesia. Acara yang berlangsung selama dua hari pada Sabtu-Minggu (11-12 Maret 2023) di Days Hotel and Suites by Wyndham, Tangerang, Banten ini mengadakan kegiatan sosial, kontes mobil, Calsic UMKM, berbagai kompetisi, dan pemilihan ketua umum Calsic. GT Radial mendukung sepenuhnya acara ini sebagai upaya untuk menjalin hubungan baik dengan komunitas mobil Calsic.